

晴れ渡った空に、新緑の木々、すがすがしさを感じる季節になりました。皆様いかがお過ごしでしょうか？上内田の景色はみどりいっぱい！家族総出でお茶刈りの最盛期です。また、ゴールデンウィークでも有り、一年の中でも一番過ごしやすい季節ではないかと思えます。コロナウイルス感染も減少し遠出をされる方が増えてきましたが、三密の状況はやはり心配です。気をつけてお過ごしください。



●ふれあい・いきいきサロン（場所：上内田地域学習センター）



今年度がスタートしました。軽い運動や楽しい事を計画してます。皆さんで笑って元気になりましょう！

○×上げたり
下げたり！

ゲー、チョキ、パー



●学童保育

一年生も学童に慣れ、学校から帰ってくると、「ただいまあ！」早速宿題を始めます。終わるといちもくさんに一輪車へ！



まだ手すりを使って練習です。

砂場ではみんなで山を作ったり川を作ったり、毎日泥だらけで元気いっぱいです！



●グラウンドゴルフ 4月8日(土)グラウンドゴルフ（月例会）上内田旧幼稚園跡

順位	区	氏名	打数	氏名		
				ホールイン1	ホールイン1	
1	4	菅田 稔	78	2	9 後藤作一	1
2	9	鈴木法雄	80	2	7 鈴木一郎	2
3	6	松本泰恵	83	1	4 石川朝江	1
4	4	角皆由恵	83	1	5 八木レイ子	2
5	9	小林浩子	86	0	1 佐々木あい子	1



参加してみませんか？毎週土曜日9：00～お待ちしております。

●地域安全推進活動【通称：青パト】

4月は、昼、5日(水)、21日(金)推進委員の皆さんで、パトロール実施。夜は、13日、27日(木)推進員と1・2区の副区長さんでパトロール。異常なし！最近、盗難、空き巣の新聞



記載が見られます。玄関や窓の鍵等十分に気をつけましょう！

また普段と違ったようなことがあったら、区長さんや組長さん、近所の方に連絡を！



※詐欺電話に気をつけ下さい！

